

Krankenkasse Birchmeier mit positivem Ergebnis

Im Geschäftsjahr 2021 erzielte die Krankenkasse Birchmeier erneut ein positives Nettoergebnis. Der erwirtschaftete Überschuss wird zur Stärkung der Reserven verwendet. Leider ist die Zahl der Versicherten weiterhin rückläufig.

Künten, 20. Mai 2022 – Nach zwei aus Pandemiegründen schriftlich durchgeführten Generalversammlungen (2020 und 2021) lud die Krankenkasse Birchmeier in diesem Jahr wieder zu einer physisch durchgeführten ordentlichen Generalversammlung ein. Diese fand am Freitag, 20. Mai, in Künten statt. Der Einladung Folge leisteten 41 Versicherte.

Im Geschäftsjahr 2021 hat sich die Krankenkasse Birchmeier im regulierten Markt der Gesundheitsleistungen behauptet und schliesst das Geschäftsjahr mit einem Gewinn von CHF 596'935.– ab. Der Gewinn wird vollumfänglich den gesetzlichen Reserven zugeführt. Er ist zu grossen Teilen auf den Anlageerfolg, die Auflösung der gesetzlich vorgeschriebenen Rückstellungen sowie auf die Beiträge des Risikoausgleichs zurückzuführen. Ein Wermutstropfen bleibt: Trotz gesunder Finanzen und obwohl die Prämien per 1. Januar 2022 in der obligatorischen Krankenpflegeversicherung (OKP) gesenkt werden konnten, verzeichnet die KKB einen Versichertenrückgang von 3374 auf 3105 Personen.

Präsident demissionierte per Ende 2021

Der langjährige Präsident Thomas Naef hat auf Ende 2021 seinen Rücktritt eingereicht. Er war dreizehn Jahre im Vorstand der KKB tätig, davon während zwölf Jahren als Präsident. Dabei führte er die kleine, feine Krankenkasse strategisch mit Weitsicht, Engagement und Professionalität. Der KKB-Vorstand bedauert die Demission von Thomas Naef sehr, bedankt sich herzlich für die gute Zusammenarbeit und wünscht ihm weiterhin alles Gute und viel Erfolg.

Abstimmungen und Wahlen

Im Rahmen der Generalversammlung vom Freitag, 20. Mai 2022, wurden das Protokoll der 138. Generalversammlung vom 25. Mai 2021, der Jahresbericht 2021, die Jahresrechnung 2021 sowie der Bericht der Revisionsstelle 2021 gutgeheissen. Ferner wurden die vorgeschlagenen Statutenänderungen genehmigt.

Zudem standen Erneuerungswahlen an. Dabei wurden der bisherige Vizepräsident Thomas Eichholzer und Damian Suter (Marketing) für eine weitere Amtsperiode von zwei Jahren gewählt. Darüber hinaus wählte die Generalversammlung Thomas Eichholzer zum neuen Präsidenten. Er ersetzt den per Ende 2021 demissionierten Präsidenten Thomas Naef.

Thomas Eichholzer, neu gewählter Präsident Krankenkasse Birchmeier, konnte 41 Mitglieder zur 139. Generalversammlung begrüessen.

Kontakt:

Krankenkasse Birchmeier, Markus Steinmann, Geschäftsführer, Hauptstrasse 22, 5444 Künten, Telefon 056 485 60 40, info@kkbirchmeier.ch, www.kkbirchmeier.ch